



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Wieder zwei Einbrüche in Wolfsberg

In der Zeit zwischen dem Morgen des 10. Jänner und dem Nachmittag des 11. Jänner 2024 verschafften sich unbekannte Täter durch aufzwängen der Eingangstüre gewaltsam Zutritt zu einem derzeit unbewohnten Einfamilienhaus in der Gemeinde St. Andrä im Lavanttal, Bezirk Wolfsberg. Im Haus wurden sämtliche Räume durchsucht. Es wurden Bargeld und Wertgegenstände im Gesamtwert von mehreren tausend Euro gestohlen. An der Eingangstüre entstand außerdem erheblicher Sachschaden.

Am Donnerstagabend stahlen bisher unbekannte Täter Kupferkabel von einem Firmengelände in der Gemeinde Griffen, Bezirk Völkermarkt. Die Kupferkabel wurden aus einem unversperrten Container entwendet und mittels weißem Kastenwagen abtransportiert. Der entstandene Schaden wird auf einen vierstelligen Betrag geschätzt.

